

DATUM:

23.07.2020

Sauberkeit der städtischen Müllcontainerplätze

Die Stadt Königswinter weist darauf hin, dass die Stellplätze von Altglas- und Altkleidercontainern sauber zu halten sind. Leider kam es bereits in der Vergangenheit wiederholt zur Ablage von wildem Müll vor den Containern. Dies ist nicht nur unschön anzusehen, sondern belastet die Umwelt in besonderem Maße. Die Entsorgung dieses wilden Mülls ist zeitaufwendig und kostenintensiv. Die hierfür anfallenden Kosten gehen in der Regel zu Lasten des Steuerzahlers, da in den meisten Fällen kein Verursacher ausfindig gemacht werden kann. Um zukünftig ein weiteres Vermüllen der städtischen Containerplätze zu vermeiden, bittet die Stadt Königswinter um besondere Sorgfalt mit dem eigenen Müll und der Anzeige von Ablage wilden Mülls.